

Claridades. Revista de filosofía es una revista especializada que surge en 2009 con el compromiso de convertirse en lugar de encuentro de la filosofía que se hace en Málaga promoviendo y fomentando la inquietud investigadora de los jóvenes filósofos. Esta revista de filosofía está vinculada al Centro de Investigación Filosófica “Jóvenes Filósofos de Málaga” promovido por la Asociación para la Promoción de la Filosofía y la Cultura en Málaga (FICUM). Publica un número anual, y posteriormente los trabajos son expuestos públicamente bajo la forma de un simposio público.

Indexada en:

E-revistas

(plataforma Open Access del CISC para revistas electrónicas españolas y latinoamericanas)

Latindex

The Philosopher’s Index

ISOC-Ciencias sociales y humanidades

DULCINEA

SHERPA/RoMEO

MIAR

Dirección:

Director: Alejandro Rojas Jiménez, ficum@filosofiaenmalaga.net (FICUM-MIT)

Subdirector: Juan A. García González, jagarciago@uma.es (FICUM-UMA)

Secretario: Rubén Rojas Jiménez, revista@filosofiaenmalaga.net (FICUM-UMA)

Directora adjunta: María del Carmen Ruiz Puga, revista@filosofiaenmalaga.net (FICUM)

Consejo de redacción:

Universidad de Múnich, Alemania: W. G. Jacobs.

Universidad de Málaga: Juan J. Padial.

Consejo científico asesor/Advisory Board:

Universidad de Navarra: Alberto I. Vargas y Rafael Reyna.

Instituto Lauth: Alberto Ciria.

Universidad de Málaga: Juan José Padial, Sylvia Rodríguez, Pascual Martínez Freire, Lucas Risoto de Mesa.

Universidad de Granada: Francisco J. Alcalá.

Universidad de Salamanca: Francisco López-Cedeño

Entidad editora:

Asociación para la promoción de la Filosofía y la Cultura en Málaga (FICUM)

C/ océano índico, 31

29130, Alh. de la Torre (Málaga)

Revista@filosofiaenmalaga.net

Redacción: ver política editorial y normas de publicación para autores al final de la revista.